

Hamas devuelve los cuerpos de cuatro rehenes israelíes a cambio de la liberación de cientos de prisioneros en un intercambio trascendental

internacional



Publicada el: 26/02/25	Visitas: 105
Comentarios: 1	Ver comentarios
Votos: 71	Puntaje: 4.9

[https://www.ultimasnoticias.com.uy/internacional/hamas-devuelve-los-cuerpos-de-cuatro-rehenes-israelies-a-cambio-de-la-liberacion-de-cientos-de-prisioneros-en-un-intercambio-trascendental_19022.ph](https://www.ultimasnoticias.com.uy/internacional/hamas-devuelve-los-cuerpos-de-cuatro-rehenes-israelies-a-cambio-de-la-liberacion-de-cientos-de-prisioneros-en-un-intercambio-trascendental_19022.php)

p

HAMAS DEVUELVE LOS CUERPOS DE CUATRO REHENES ISRAELÍES A CAMBIO DE LA LIBERACIÓN DE CIENTOS DE PRISIONEROS EN UN INTERCAMBIO TRASCENDENTAL

internacional

Hamas devuelve los cuerpos de cuatro rehenes israelíes a cambio de la liberación de cientos de prisioneros en un intercambio trascendental

Israel pospone la liberación de más de 600 prisioneros palestinos en respuesta a la situación de los rehenes, denunciando un trato inhumano.

Hamis entrega cuerpos de rehenes en intercambio con Israel

En una notable acción, Hamas entregó los cuerpos de cuatro rehenes el miércoles por la noche, a cambio de la liberación de cientos de prisioneros palestinos por parte de Israel. Esta entrega se produjo días antes de que finalice la primera fase del alto el fuego.

Los cuerpos fueron recibidos por la Cruz Roja, según informó NBC News.

Israel ha postergado la liberación de más de 600 prisioneros palestinos desde el sábado, argumentando un trato cruel hacia los rehenes durante el proceso de entrega por parte de Hamas. En respuesta, el grupo insurgente ha calificado esta demora como una "grave violación" de la tregua, y ha manifestado que no se podrán llevar a cabo conversaciones para una segunda fase hasta que los prisioneros palestinos sean liberados.

Las autoridades tanto israelíes como el ala militar de Hamas confirmaron los planes para la entrega de los cuerpos el miércoles, a través de un comunicado del portavoz Abu Obeida. El gobierno israelí indicó que dicha entrega se realizaría sin ceremonia, a diferencia de liberaciones anteriores donde había eventos organizados frente a multitudes.

Israel, la Cruz Roja y funcionarios de la ONU han calificado estas ceremonias previas como humillantes para los rehenes.

Hamis libera a seis rehenes israelíes en medio de la crisis del cese de fuego

Hamis entrega en Gaza el cuerpo que sería de la rehén Shiri Bibas, según informes de EFE

El servicio penitenciario de Israel está en proceso de preparar la liberación de cientos de prisioneros palestinos.

El Club de Prisioneros Palestinos, que representa a prisioneros actuales y anteriores, anunció que la liberación tendría lugar a las 11 p. m.

Se espera que entre los liberados haya un número indeterminado de mujeres y adolescentes que permanecen detenidos desde el ataque de Hamas el 7 de octubre de 2023, el cual dio inicio al conflicto en Gaza.

Este intercambio completaría las obligaciones de ambas partes en la primera fase del alto el fuego, en la que Hamas devolvió a 33 rehenes, incluidos ocho cuerpos, a cambio de aproximadamente 2.000 prisioneros palestinos.

Mientras tanto, la familia de un rehén en Gaza fue notificada sobre su fallecimiento, indicando que su cuerpo estaba entre los entregados el miércoles, aunque no se especificó quién proporcionó la información.

El presidente francés, Emmanuel Macron, utilizó la plataforma X para expresar su

apoyo al rehén franco-israelí Ohad Yahalomi, cuyo cuerpo también se esperaba que fuera liberado: “En estas horas suspendidas de dolor y angustia, la nación está a su lado”.

Un alto el fuego frágil en peligro

La primera fase de seis semanas del alto el fuego concluirá este fin de semana.

Steve Witkoff, enviado de Medio Oriente del presidente estadounidense Donald Trump, señaló que busca que ambas partes avancen hacia negociaciones para una segunda fase, en la cual se liberarían todos los rehenes restantes bajo control de Hamas y se discutiría el fin de la guerra.

Las conversaciones para esta segunda fase debían iniciar la primera semana de febrero.

Este alto el fuego, mediado por Estados Unidos, Egipto y Qatar, terminó con 15 meses de guerra que comenzaron tras el ataque de Hamas en 2023, resultado de un asalto que dejó cerca de 1.200 víctimas en Israel.

Aproximadamente 250 personas fueron tomadas como rehenes en ese contexto, mientras que la ofensiva militar de Israel ha costado la vida a más de 48.000 palestinos, según datos de funcionarios de salud en la región, los cuales no hacen distinciones entre civiles y combatientes.

Más de la mitad de las víctimas son mujeres y niños, mientras que el conflicto ha desplazado a cerca del 90% de la población de Gaza y ha devastado la infraestructura y el sistema de salud del territorio.

Israel entierra a madre e hijos muertos en cautiverio

El miércoles, miles de israelíes se alinearon en las carreteras para dar el último adiós a una madre y sus dos hijos pequeños, quienes fueron asesinados en cautiverio en la Franja de Gaza.

La trágica historia de la familia Bibas se ha convertido en un símbolo del profundo sentido de pérdida que aún siente Israel tras el ataque de Hamas el 7 de octubre de 2023. Imágenes conmovedoras de una madre, Shiri Bibas, aferrándose a sus dos hijos, Kfir, de 9 meses, y Ariel, de 4 años, mientras eran secuestrados por milicianos, han quedado grabadas en la memoria colectiva del país.

Israel sostiene que pruebas forenses confirmaron que los niños fueron asesinados por sus captores en noviembre de 2023, mientras que Hamas asegura que la familia fue asesinada durante un ataque aéreo israelí. Sus cuerpos fueron devueltos a principios de mes como parte de un acuerdo de alto el fuego.

Durante el proceso, se identificó erróneamente uno de los cuerpos entregados por Hamas.

El cuerpo de Shiri fue reconocido posteriormente y devuelto la noche siguiente. Yarden Bibas, esposo de Shiri, fue secuestrado por separado y liberado en otra

entrega el mes pasado.

La ceremonia de entierro tuvo lugar cerca del Kibbutz Nir Oz, donde resided la familia antes del secuestro, y los tres serán sepultados junto a los padres de Shiri, quienes también fueron víctimas del ataque.

Otro bebé en Gaza muere de hipotermia

En un contexto desolador, con muchas personas viviendo en campamentos de tiendas y edificios deteriorados en la Franja de Gaza, funcionarios de salud informaron sobre la muerte de otro bebé por hipotermia, elevando la cifra a siete en las últimas dos semanas.

El doctor Munir al-Boursh, director general del Ministerio de Salud de Gaza, señaló que un bebé de menos de dos meses sucumbió a la “severa ola de frío” que afecta el enclave palestino, donde las temperaturas han caído por debajo de los 10 grados Celsius (50 Fahrenheit) por las noches y los últimos días han sido especialmente fríos.

Fuente: Telemundo47

Imágenes

HAMAS DEVUELVE LOS CUERPOS DE CUATRO REHENES ISRAELÍES A CAMBIO DE LA LIBERACIÓN DE CIENTOS DE PRISIONEROS EN UN INTERCAMBIO TRASCENDENTAL

ve los cuerpos de cuatro rehenes israelies a cambio de la liberacion de cientos de prisioneros en un intercambio

Tags

funcionarios, intercambio, proceso, segunda, entrega, prisioneros, familia, cuerpos, rehenes, palestinos, primera, respuesta

Noticias relacionadas

4.7 * *Impactante: Hamas entrega los restos de una madre junto a sus*

dos pequeños hijos fallecidos durante el cautiverio

- 3.7 *** *Hamas pone en libertad a seis rehenes israelíes en el marco de la delicada situación por el alto al fuego*
- 4.2 *** *Liberación de tres rehenes en el cuarto canje: Conocé las historias de los israelíes que regresan a casa tras la negociación con Hamas*
- 4.3 *** *Hamas suelta a tres prisioneros israelíes tras advertencia de intensificar el conflicto en Gaza*
- 4.0 *** *Hamas entrega a ocho rehenes mientras se anticipa la liberación de 110 palestinos por parte de Israel*
- 4.3 *** *Netanyahu advierte sobre el reinicio de ofensivas en Gaza ante la negativa de Hamas de liberar a los rehenes*
- 3.6 *** *Hamás efectúa la liberación de tres rehenes, incluyendo a un argentino, en un intercambio por cientos de prisioneros palestinos*
- 4.0 *** *Hamás libera a tres rehenes israelíes, entre ellos a Yarden Bibas, padre de Ariel y Kfir, con raíces argentinas*
- 3.8 *** *Se implementará un alto al fuego en Gaza a partir del domingo*
- 4.2 *** *Liberación sorpresiva: conoce a los tres rehenes israelíes que Hamas ha devuelto al país*

Comentarios

Héctor Mejía

26-02-25 16:23

Es una situación muy complicada la que estamos viviendo. La entrega de cuerpos y el juego de liberaciones es un reflejo del dolor que hay en ambas partes. Ojalá podamos llegar a una paz duradera, porque esto ya se está haciendo muy insostenible.

Categorías

Interior
agro
aldea
asiática
Breves

básquet
cartas
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
eco uruguay
Economía
Empresariales
Empresas
entrevistas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
gastronomía
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de inmigracion
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales

Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
sociales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024
viajes y turismo